



梅雨が明けてから猛暑の日々が続いています。本格的な夏がやってきました！今年度卒業する生徒の皆さんにとっては高校生最後の夏休みになります。就職や進学の見学に向けて、この夏休みを充実させてください。一高定時制の生徒たち、感染対策を忘れずに、素敵な夏を過ごしてくださいね！

## 2年ぶりのクラスマッチ 6/30

久しぶりの学校行事として開催されたクラスマッチは、各種目大いに盛り上がりました。3年生が優勝！準優勝は1年生です。いつも以上に生徒の笑顔がとても輝いて見えました。活躍する姿も、友達を応援する姿も、高校生活の素敵な思い出になりますね。生徒会の皆さん、準備から運営まで本当にお疲れ様でした。



## 社会人講話 7/7

講師としてお招きした3名のオーシャンフィットネスつくばの先生方のご指導で、2時間にわたり思い切り体を動かして気持ちのよい汗をかきました。



## 性教育講演会 7/2

ウィメンズネット「らいず」の講師の方から、身近な問題である「デートDV」について講義を受けた後は、グループワークでDV防止対策法について話し合いました。



## 薬物乱用防止教室 7/16

少年サポートセンターから講師の先生をお招きして、薬物乱用による心身の影響やSNSを利用した薬物取引について学びを深めました。

